
Conseil d’école du       20 Juin 2023

Ecole primaire  Saint Sauveur 
11 rue des Jonquilles

38160  SAINT SAUVEUR
Tèl : 04 76 38 01 52 

Compte-rendu rédigé par Mme HIREL Laurence, la directrice.

Personnes présentes ou absentes
* l'équipe enseignante au complet 
* représentants de la commune : Mme DABADIE maire de la commune de Saint 

Sauveur, Mme BOURGEOIS adjointe à l’éducation et la jeunesse
* DDEN : Mr DAVID Pierre 
* Les parents délégués : Mme MORISSE, Mme GARCIA POMEDIO, Mme MEYNIER, 

Mme GAY-MERY,  Mr MOULIN, Mme GOBLET-BENISTANT

1/ Les activités scolaires et sorties scolaires

Point sur les activités ou sorties effectuées     :  

- Cycle piscine     : les classes de Mr PAILLETTE et de Mr CHANEAC sont 

allées à la piscine durant cette dernière période. Nous trouvons cette année 

que le niveau des élèves est plus faible. Le projet des maîtres nageurs est 

super.

 Un cycle débutera dès le 15 septembre 2023 pour les classes de Mr 

CHANEAC et Mme DOLIN . 

- Des séances de Musique ont eu lieu pour toutes les classes avec Mr 

PAYRE Régis, intervenant de musique par l’intermédiaire de la 

communauté de commune. Toute l’année pour les élémentaires et du 9 

janvier au 3 avril en maternelle à raison d’une fois par semaine.



Une représentation a eu lieu le 2 Juin au diapason lors de 

l’accompagnement de l’école de Musique pour les classe de Mr 

CHANEAC et Mr PAILLETTE.

Un petit concert  des classes de cycle 3 a été présenté à toutes les classes 

de l’école le 19 juin dans la salle de motricité.

- Classe de Mr PAILLETTE : le cycle aviron est terminé, il y a eu 6

séances entre Avril et Juin. Les enfants ont très bien participé. La classe 

était sérieuse et ils ont tous progressé au niveau technique.

- Le 15 Juin pour Mr PAILLETTE et le 13 juin pour Mr CHANEAC 
ont eu lieu les sorties aux rencontres de l’autonomie (sensibilisation aux 
situations du handicap). Une rencontre a eu lieu dans les 2 classes  avant 
pour préparer les questions sur le handicap qui ne se voit pas et un bilan a 
eu lieu après. Expérience très riche. 

- Le 9 juin pour les élèves de CM2 l’infirmière scolaire est intervenue dans
le cadre d’une intervention autour de l’éducation à la sexualité. 

- Le 12 juin a eu lieu la visite du collège pour les élèves de CM2. Ils ont 
pu assister à un cours de mathématiques, visite de la médiathèque,  visite 
des ateliers de la SEGPA et ils ont mangé au SELF. Ils se sont bien 
comportés. 

- Pour la classe de Mr PETETIN     : sortie faune flore   avec Thierry 

ABBAT  le 30 Mai dans le domaine des Coulmes à Presles. C’était une 

journée réussie, très riche . Il racontait des histoires au fur et à mesure de 

la ballade et des découvertes. Un discours très écologique à travers les 

contes, les enfants.

- Une rencontre inter classe FOOT le 20 Juin 2023 a été organisée par 

Florian COYAT pour faire suite aux séances de foot. 



Sorties ou activités à effectuer

- Le 22 juin les classes de maternelle, et celles de Mr CHANEAC et Mme 

DOLIN se rendront au Parc de Courzieu pour découvrir les loups et les 

rapaces. 

- Le 30 juin petites représentations de chants pour les classes de Mr 

PETETIN et Mme DOLIN juste avant la kermesse.  Puis à 16h45 pour ouvrir

la kermesse les élèves de cycle 3 présenteront ce qu’ils ont appris durant 

les séances de BATUCADA .

- Le 4 juillet les classes de maternelles accueilleront les parents dès 15h 

pour partager des chants, danses et un goûter pour clôturer l’année. 

Pour rappel ces activités sont financées par Anim’école ou la COOP 

scolaire avec le budget mairie alloué aux sorties scolaires. Merci à eux. 

 2/ Le Carnaval et la kermesse

Il a  eu  lieu le 4 avril à l’école et  le Samedi 8 avril dans les rues de Saint 

Sauveur , le tout organisé par l’association Anim’école. Deux belles 

journées. Merci aux parents pour leur aide. La mairie a offert aux élèves 

de maternelle une chasse aux œufs lors du défilé du 4 avril. Merci.

La kermesse aura lieu le 30 juin dès 16h30  sur le stade.



3/ Le budget mairie pour 2023/2024

Le budget alloué aux élèves ne bouge pas . Il est calculé sur la base de 136

élèves pour cette rentrée, soit  46 euros , et pour les sorties 25 euros. Ce 

qui fait : 

- 6256 euros pour le fonctionnement de l’école

- 3400 budget sortie

Ce qui représente un total de 9656 euros. 

4/ Les cadeaux des CM2 pour leur entrée en 6 ième

Le 16 juin a eu lieu un moment avec la classe de CM2 afin que la mairie 

puisse remettre un bon d’achat de chez Plein Ciel et Anim’école une 

calculatrice. 

Mr PAILLETTE enseignant de la classe en profitera pour distribuer un livre 

sur la mythologie grecque offert par le ministère de l’Éducation Nationale 

à tous les CM2 .

5/ Les effectifs prévisionnels pour la rentrée 2023/2024

PS   18 ( 2 en attente)

MS 14 

GS 13

CP 14 (1 en attente)

CE1  20

CE2  18

CM1  16

CM2   22

Ce qui fait un total de  135  élèves



Rappel     : la constitution des classes incombe exclusivement aux 

enseignants en conseil de maître, aucune demande ne sera prise en 

compte. Les classes seront constituées prochainement avec possibilité de 

modification si des demandes d’inscription pendant les vacances d’été. 

Les listes seront communiquées à la pré-rentrée aux familles par le biais 

d’un affichage. 

Une visite est proposée le 6 juillet à 17h pour tous les élèves de PS. Les 

autres niveaux sont accueillis selon les demandes des familles.

 6/ Le mouvement du personnel, ATSEM

Mr PAILLETTE a obtenu son changement d’affectation pour Lyon.

Mme Anne-Maud VALLADE a été nommée sur le poste, mais elle ne 

prendra pas ses fonctions pour la rentrée en raison d’un congé parental 

pour l’année 2023/2024. Pour l’instant nous ne savons qui prendra la 

classe. 

A ce jour nous n’avons également aucune nouvelle information quant au 

retour ou non de Mme CANTON sur la classe de maternelle. 

7/ Sécurité école     :   

Le dernier exercice incendie est à planifier d’ici la fin de l ‘année.  

8/ Le CEE et axes du nouveau projet d’école      :   

Présentation sous forme de diaporama du rapport d’auto évaluation ainsi 

que de la synthèse proposée par l’équipe d’évaluateurs. 



Explication du projet en cours de réalisation « Notre école faisons là 

ensemble » qui tournera autour de 2 axes ( Le travail en résolution de 

problèmes et l’aménagement de la cour pour améliorer le bien être à 

l’école). Projet à l’échelle nationale pour d’éventuelles subventions. 

Ce projet CNR a été voté à l’unanimité lors du conseil d’école ce jour. 

9/ Travaux d’école     :   

Le sol de la cour du bas a été réalisée courant Mai. 

Les stores ont été posés début Juin pour les classes donnant sur le 

champs de noyers. 

Fin du CE : 19h

Durée : 2h favorable de la situation sanitaire, l'obligation du port du 

masque en intérieur est également levée pour l'ensemble des 

personnels 


